COMMUNIQUE DE PRESSE DE L'INTERSYNDICALE DES MASSEURS-KINESITHERAPEUTES

5000 manifestants kinés dans la rue : Un nouvel arbitrage gouvernemental en attente

Le mercredi 5 novembre 2014 l'ensemble des organisations représentant la kinésithérapie a appelé les étudiants et les professionnels à manifester pour soutenir leur projet commun de formation initiale. Des délégations ont été reçues au Sénat, à l'Assemblée Nationale et au ministère des affaires sociales, de la santé et du droit des femmes. Il a été annoncé, que la profession sera convoquée par la Ministre en charge de la santé mercredi 12 novembre pour présenter le nouvel arbitrage gouvernemental. Celui-ci, attendu par toutes les composantes de la profession, doit aboutir à la reconnaissance de la formation initiale en cinq ans (grade master 300 ECTS) dont une première année commune aux études de santé (PACES). La profession reste vigilante et mobilisée.

